

## Ardió el fuego Patrio en Aragua camino a los JDNJ 2024

> Con alegría y fervor deportivo, el estado Aragua recibió el Fuego Patrio de los XXI Juegos Deportivos Nacionales y III Juegos Paranales Oriente 2024, un símbolo que encendió no solo la llama de la competencia, sino también el espíritu de unidad y perseverancia que caracteriza a la selección azulgrana. La entrega de este símbolo deportivo que tiene como objetivo recorrer los estados de nuestro país fue recibida por la gobernadora de la entidad, Karina Carpio; el presidente del Instituto Regional del Deporte de Aragua (IRDA), Jorge Briceño, junto a los jóvenes deportistas que representarán al estado en la magna cita nacional pautada para el mes de noviembre. /12 FOTO | MIGUEL FRANCO



@ciudadmcyoficial



@CMCY2020



Ciudad MCY



Ciudad Mcy Digital



Ciudad MCY

# Frnsa reinauguró Casa de los Niños “Nieves Sarcos Lira” en FLA



> La Casa de los Niños “Nieves Sarcos Lira” de la Fundación Regional El Niño Simón Aragua fue reinaugurada en la comunidad 12 de Octubre, del municipio Francisco Linares Alcántara

para recibir a 60 niños y niñas que serán atendidos integralmente con formación educativa, actividades deportivas, recreativas, alimentación y protección.

El acto fue liderado por la gobernadora Karina Carpio, el alcalde Johenderson González y la directora regional de la Fundación El Niño Simón Aragua, Nakary Motta. Juntos celebraron la

entrega de un espacio óptimo y digno para que los pequeños que asisten al recinto cuenten con una institución acorde a su valor humano.

/7 FOTO | ANA MONTAGNE



## El color rosa desbordó las calles del estado Aragua

> Bajo la consigna de “sensibilización y prevención”, miles de mujeres se desplegaron desde el Paseo las Delicias hasta la plaza Bicentenario del municipio Girardot, para formar parte de la “Caminata Rosada 2024”, en conmemoración al Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama. Esta actividad fue

presidida por la gobernadora Karina Carpio; la directora del Instituto de Senología de Aragua (Isena), Karelly Lugo; la autoridad única de Salud del estado Aragua, Shirley Hernández; la secretaria para los Asuntos de la Mujer, Gladys Torrealba, junto a otras autoridades regionales.

/3 FOTO | ANA MONTAGNE